

### **Notre cœur est le temple de Dieu.**

Dimanche dernier, Jésus, par le miracle de la transfiguration de son corps, nous a montré sa vraie nature et le but final de sa mission, à travers sa passion, sa mort et sa résurrection. En ce troisième dimanche du carême qui est à mi-chemin de ce temps, dans le temple même de Jérusalem, il précise encore mieux cet objectif, qui se réalisera dans le cadre de la Pâque des juifs.

Dans L'Évangile, Jésus nous invite à prendre nous aussi avec lui le chemin de la Pâque. Avec lui nous sommes à Jérusalem. Au cœur même du monde religieux juif c'est-à-dire le temple- lieu de la prière et de la parole-où Jésus découvre ce qui s'y passe et qui ne correspond pas à la véritable destination de ce lieu de culte. Dans son indignation Jésus chasse brutalement ce qui s'y sont installés et qui n'y sont pas vraiment pour la prière. Jésus ne veut pas que la maison de son père devienne une maison de trafic. Le temple c'est d'abord le lieu de la présence de Dieu. De même nos églises doivent être des lieux de prière et de rencontres avec Dieu. Nous faisons tout pour qu'elle soit belles et accueillantes. Mais il y a un autre aspect du temple qui attire notre attention : c'est nos cœurs. En effet c'est notre cœur qui est le temple véritable où Dieu veut habiter. S'il n'y a pas de place pour Dieu dans notre cœur, il n'y aura pour nos frères. Il nous appartient de débarrasser de notre cœur tout ce qui empêchent Dieu d'habiter notre cœur à savoir l'égoïsme, la rancune, la critique négative et toutes les formes de méchancetés. Tout au long du carême, nous avons cette possibilité de changer notre cœur.

**Que la Vierge Marie, notre Mère, nous accompagne tout au long de ce temps de carême et intercède pour nous dans notre montée vers Pâques.**

Père Jean-Pierre TOUMAOU